

2024年 9月 29日

# 主 日 礼 拝

①8時半 ②10時半 ③夜7時

司 会

②石井 潤師

奏 楽

祈 禱

②松岡 清枝姉

賛 美

聖歌236番「望みはただ主の」

～Once Again～

ヤベツの祈り

聖書朗読

使徒行伝19章11～20節

特別賛美

大和カルバリー聖歌隊&アンサンブル

メッセージ

「主イエスの御名の大きいなる力」

石井 潤 牧師

献 金

聖歌588番「主と共に歩む」

賛 美

～きよい御霊～

祝 禱

お知らせ

〔司会者〕

賛 美

～主を待ち望む者は～

☆礼拝にお越しくださった皆様を心よりご歓迎いたします! ☆  
《今週のお知らせ》

☆本日も礼拝の恵みを感謝します! 午後は、聖歌隊の練習が行われます。

★今週の祈り会: ①明朝6時。②木曜: 午前10時半/夜7時半～。③土曜夜8時。

☆来週の日曜礼拝では誕生祝福の祈りを致します。午後は執事会を行います。

〈予告〉 ☆10/14(月)午後2時「音楽と講演の集い」大川従道牧師夫妻(聖歌隊)

## ☆★一年に一回聖書を完読できる! Bible Reading Plan [9/29-10/6] ☆

Date	日	月	火	水	木	金	土	日
聖書箇所	エペソ 1-3	4-6	ピリピ 1-4	コロサイ 1-4	1テサロニケ 1-5	2テサ 1-3/ 1テモテ 1	1テモテ 2-6	2テモテ 1-4
チェック	○○○	○○ ○	○○○○	○○○○	○○○○○	○○○○	○○○ ○○	○○○ ○

## 「主イエスの御名の大きいなる力」

～主は今も生きて働いておられる～

「すなわち、キリストは弱さのゆえに十字架につけられたが、神の力によって生きておられるのである。このように、わたしたちもキリストにあって弱い者であるが、あなたがたに対しては、神の力によって、キリストと共に生きるのである。」

コリント人への第二の手紙13章4節

「生きているのは、もはや、わたしではない。キリストが、わたしのうちに生きておられるのである。しかし、わたしがいま肉にあって生きているのは、わたしを愛し、わたしのためにご自身をささげられた神の御子を信じる信仰によって、生きているのである。」

ガラテヤ人への手紙2章20節

パウロはエペソの町で大きな働きを行いました。その結果、町中がパウロを恐れて、集会を開くほどになりました。しかし、パウロ自身は、そんなことを望んでいたわけではなく、とにかく主の福音を人々に伝えるために夢中でその働きをしていたに過ぎません。

しかし、そのパウロの影響力の強さは否定できません。二年間、一般の集会場を毎日使って伝道し続けました。彼は雄弁家でもありましたが、それ以上に、神様は彼自身に力を与えて、パウロの身に着けているものに触るだけで、病気が癒されたり、悪霊が出て行ったりしました。そして、彼の祈りを聞いた者たちはすぐに気が付きましたが、パウロが伝えていたのは、イエス・キリストでした。そして、そのお方が今も生きておられることを証明するために、その名前を用いて、パウロが祈ると、次々に奇跡が起って行ったという事が周りに知れ渡るようになりました。そして、世界中を旅する人々にもそのうわさが広まって、だれかれ問わず、イエスの御名によって奇跡がなされるという噂になりました。そのことを聞いた者たちがその真似をしたところ、かえって問題が大きくなり、それは道具ではなく、実際に主イエスが生きて働かれなければ意味がない事が明確になりました。その結果、主イエスとはどんな人物か？何をした人なのか？そして、ただ単に歴史的な人物として、知識として知るだけではなく、その人物を生きたお方として自分自身が体験することなしに、その奇跡を見ることはないということが知られるようになり、結果として、真剣に主イエス様を求める者たちが起こされて行ったと考えられます。

今も同様に世界中で、とんでもない奇跡が起こされていて、中国やミャンマーなど、多くの場所で、生きておられる主イエス様の働きが報告されています。しかし、それらが、使徒行伝ではパウロを通してなされたように、今も、多くのクリスチャンたちを通して、教会を通してこの世では考えられない奇跡がなされています。その最も大きな奇跡とは何でしょうか？それは、人々の人生、生き方が変えられるという奇跡です。それまでは、どんなに頑張っても変えられなかった生き方が、いとも簡単に、主の偉大な奇跡によって、素晴らしい希望に満ちた人生に変えられるという奇跡です。そんな奇跡が私たちの日本、私たちの回りでも起こされるのです。私たちが主を愛し、主を信じて歩み続ける時、その奇跡を見ることができるのです！